

Des Milelli à la Parata, on signe avec Engie

L'itinéraire va courir sur le versant ouest aiaccinu, des Milelli à la Parata. Il permettra de rejoindre les deux lieux emblématiques à pied ou à vélo. C'est Caroline Corticchiato, nouvelle adjointe en charge de l'environnement qui a présenté le projet d'itinéraire cyclotouristique qui permettra aux Aiaccini de « *se réapproprier leurs lieux* » et de permettre « *d'encourager un tourisme sportif* ». Le dossier est le fruit d'un partenariat public-privé avec Engie qui « *n'impactera pas les finances de la ville* », a souligné l'élue. Il s'agissait pour les élus du conseil municipal d'autoriser la signature d'une convention de partenariat avec le géant gazier pour la réalisation de ce parcours baptisé Mare à terra.



L'itinéraire va relier les Milelli à la Parata.

PIERRE-ANTOINE FOURNIL

GHJ. P.